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Zitat von Geist70 

Warum soll man sich auch aufregen, ist doch alles gut.
Roth spricht vom aufstieg und m.b spricht von den tollen
möglichkeiten die nächsten jahre in der 2.liga rumzutantzen 
finanziell schauts doch so toll aus.

wieso nächstes jahr! laut bader können eir uns sogar mehrere jahre in der 2. liga leisten! wer
kann der kann...

danke martin!
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